

Gemischte Mannschaft der DJK-Kegler sind Vize-Herbstmeister

Eichstätt (rbm) Die neu formierte Gemischte Mannschaft der DJK-Kegler sorgt in ihrer ersten Saison in der Kreisliga Nord 1 gleich für eine dicke Überraschung und holt sich mit 8:2 Punkten aus dem Stand die Vize-Herbstmeisterschaft (punktgleich mit dem Tabellenersten TSV Etting).

Bei drei Siegen und zwei Unentschieden hat die Truppe noch kein Spiel verloren und hält derzeit sowohl den Liga-Heim-, als auch Auswärtsrekord.

Wenn die Leistungen in der Rückrunde noch etwas gesteigert werden können, wäre der Aufstieg in die Bezirksliga Nord (dann als reine Frauenmannschaft) möglich.



Vize-Herbstmeister 2022 Kreisliga Nord 1:

Gemischte Mannschaft der DJK-Eichstätt (v.l.): Christian Klein, Patricia Appel, Miriam Schoger, Bernhard Micki